

Santiago, 16 de Octubre 2017

Mi hija llego a mediados del año pasado a medio mayor del Jardín Girasol, ambas temerosas por esta nueva experiencia, un lugar distinto, nuevas tías, compañeros y métodos diferentes a la que su corta vida había experimentado... Debo decir que fue muy llevadera la primera semana, ella se adaptó rápidamente gracias al apoyo de las tías (tenía más temor yo que ella).

Hasta ahora tanto a ella como a mí nos encanta el jardín, la manera de trabajar tanto de las tías como administrativamente es muy grato. Además de entregar cuidados y afecto, el jardín se preocupa de entregar valores, conciencia medioambiental, cultura etc., que hace tanto los niños como los apoderados nos sintamos completamente involucrados en el aprendizaje y siempre (sin darnos cuenta) terminamos participando en cada una de las actividades organizadas por el jardín.

Debo decir que mi hija ha crecido mucho tanto intelectual como emocionalmente, con valores que son trasmitidos a nuestra familia y nos demuestra la importancia de una buena elección del lugar en que nuestros hijos pasaran quizás más tiempo que en sus propios hogares....

Muchas gracias por todo lo entregado!!

Carolina Aguayo

Mamá de Laura, Pre kínder 2017